

Uno de los proyectos está ligado al fomento de la igualdad real de oportunidades

# Reinosa acoge el segundo taller práctico para la elaboración de proyectos europeos

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Con la participación de técnicos y responsables de la Agencia de Desarrollo Local, Concejalía de Dinamización Local, Punto de Información Europea y Concejalía de Servicios Sociales y Mujer, y bajo la coordinación técnica de 'Documenta', se inició en Reinosa, en la Agencia de Desarrollo Local, el segundo taller para la elabora-

El taller de elaboración de proyectos europeos permitirá a lo largo de diversas sesiones técnicas de trabajo, "la identificación de las mejores ideas y propuestas que puedan ser adaptadas al municipio y la comarca; la selección de socios europeos con los que se creará la red transnacional, y de socios comarcales y regionales cumplimentándose una candidatura que será presentada a la Comisión Europea a finales de abril". Fundamentalmente, se trata de dar respuesta a dos cuestiones básicas: "¿cómo fomentar la participación equilibrada de hombres y mujeres en los diversos aspectos relacionados con el desarrollo local? (aspectos tanto económicos como sociales) y ¿cómo pueden, las políticas desarrolladas a nivel local, fomentar la igualdad de género en el día a día?".

Uno de los objetivos perseguidos por la concejalía de Dinamización Local de Reinosa es que, tanto el municipio como la comarca, se integren en redes y agrupaciones que permitan el desarrollo de proyectos europeos ligados a la promoción económica y al empleo. Así, a lo largo de los años 2004 y 2005, se han desarrollado en Reinosa dos cursos de *Euroges-tión* con el fin de que técnicos y profesionales de la comarca adquieran una formación específica sobre aspectos concretos

ración de proyectos europeos. El objetivo del taller es diseñar y elaborar un nuevo proyecto ligado en este caso al fomento de la igualdad de oportunidades a través de actuaciones de promoción socioeconómica y desarrollo local. A lo largo de diversas sesiones técnicas de trabajo, el taller permitirá identificar las mejores ideas y propuestas que puedan ser adaptadas al municipio y la comarca.



Participantes en el segundo taller para la elaboración de proyectos europeos.

QUEIMADELOS

del entramado comunitario, los nuevos fondos europeos, el acceso a la información sobre Europa en internet, las formas de presentación de un proyecto comunitario, y el conocimiento de primera mano de experiencias prácticas directas. Aquellos cursos han tenido su continuidad a través de dos talleres prácticos para la elaboración de proyectos europeos. El primero, desarrollado en Reinosa durante los meses de diciembre

del 2005 y enero del 2006, dio como resultado el diseño y elaboración del proyecto: *Campoo Los Valles como Territorio de Innovación Rural*, presentado a la convocatoria europea de proyectos. Actualmente se está a la espera de la resolución por parte de la Comisión Europea.

En este proyecto han participado los once municipios de la comarca, la Consejería de Ganadería del Gobierno de Cantabria, organizaciones de Grecia,

Italia y Rumanía, y la entidad *Documenta*. Su objetivo es la puesta en marcha de una metodología de trabajo que contribuya a una mejor adaptación de la comarca a los procesos de cambio e innovación territorial. Sus actuaciones plantean innovar en el sector agroalimentario, y mejorar la gestión del patrimonio natural, turístico y cultural con criterios de coherencia, sostenibilidad y trabajo en red.